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Eu queria, antes de me despedir e passar o comando para o presidente eleito, Mario Menel 

agradecer o apoio que sempre tive das diretorias nos dois mandatos assim como dos Membros 

Titulares de nossa Academia e das Academias Estaduais com quem tenho tido, apoio desde as suas 

criações -  notadamente a ACE  -  Academia Cearense de Engenharia e APEENGE  -  Academia 

Pernambucana de Engenharia, dentre outras.  

Quero também ressaltar a importância das, ex e atual, Secretárias-Assessoras Uli e Andréa, 

agradecendo de público o empenho a dedicação e a honradez que demonstraram. 

E para finalizar, convido o presidente eleito Mario Menel, o Vice-Presidente Nelson Martins 

e os diretores Alcir de Faro Orlando, Atila Freire, Laurindo Leal, Eduardo Serra e Guilherme Jorge 

Velho, para subirem junto a mesa enquanto faço as apresentações: 

 

Minha ideia ao ajudar a montar essa chapa foi além de querer PROSSEGUIR, com o nosso 

trabalho, termos um presidente que além de suas características pessoal e técnica não fosse do Rio 

de Janeiro porque todos os presidentes anteriores são do Rio de Janeiro e pensei que a Capital 

Federal seria um local fundamental para prover o presidente e ele instar, sem despesas de transporte 

aéreo e junto ao Governo da República, como a NAE  -  National Academy for Engineering 

Achamos também que a nossa engenharia civil onde a maioria dos diretores anteriores 

milita, cedesse lugar a outras especialidades. 

A ANE tem sua sede no Rio de Janeiro mas, é uma entidade nacional! 

Desejando sucesso e com um forte e afetuoso abraço cumprimento cada ex-diretor e cada 

novo diretor desejando-lhes uma profícua gestão. 

Deixo o comando do barco, deixando a mesa e pedindo ao presidente eleito Mario Menel 

que tome o meu assento e profira a sua palestra, como notável engenheiro que é, e como marcante 

Presidente da ANE que será. 


